

ESTATE
PRESTIGE **EP**  Knight
Frank

400 m²

Réf. 10106

13 600 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cette splendide villa d'environ 400m² de style provincial et récemment rénovée, nichée dans un domaine fermé en bord de mer près de Cannes. Bénéficiant d'une attention méticuleuse aux détails et bien équipée, cette propriété unique offre un style de vie incomparable avec une vue panoramique sur la mer s'étendant de la Méditerranée jusqu'à Cannes et aux îles de Lérins. La maison principale comprend une chambre principale ainsi que trois chambres supplémentaires, chacune avec sa propre salle de bains. Il y a également une grande salle de réception avec une cuisine moderne entièrement ...

Experience the pinnacle of seaside luxury in this newly renovated provincial-style villa of around 400 sqm, nestled in a gated seafront gated domain near Cannes. Boasting meticulous attention to detail and well-appointed, this extraordinary property offers an incomparable lifestyle with panoramic views stretching across the Mediterranean to Cannes and the Lérins Islands. The main house comprises the master bedroom and three additional bedrooms, each with its own en suite bathroom. There is also a large reception room with a fully equipped modern kitchen. The infinity salt water heated pool ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK SUPER PRIME

37 rue d'Antibes - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

